

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Terus Tingkatkan Keamanan Melalui Giat DDS di Kp. Kiara

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Sep 4, 2024 - 15:52



Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Terus Tingkatkan Keamanan Melalui Giat DDS di Kp. Kiara

Polsek Simpenan menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Kiara, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dimulai pukul 09.30 WIB dan bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan keamanan di lingkungan setempat.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Aipda Sudiryo, melakukan dialog langsung dengan warga. Dialog ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat mengenai berbagai aspek keamanan dan memberikan informasi terkini mengenai layanan kepolisian. Beberapa poin penting yang dibahas antara lain:

- **Informasi Kontak:** Bhabinkamtibmas membagikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp untuk layanan informasi dan pengaduan kepolisian, memudahkan warga dalam melaporkan kejadian atau meminta bantuan.
- **Himbauan Keamanan:** Ditekankan pentingnya menjaga kondusivitas desa melalui ajakan untuk mengikuti kegiatan Satkamling dan menghindari penyakit masyarakat. Selain itu, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi curanmor dan kejahatan lainnya, serta pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dengan menggunakan kunci ganda.
- **Perhatian terhadap Remaja:** Orang tua diimbau agar anak-anak remaja yang sering nongkrong di luar rumah pada malam hari, khususnya setelah pukul 22.00 WIB, untuk kembali ke rumah demi menghindari risiko kejahatan seperti tawuran dan kriminalitas jalanan.
- **Sinergi antara Warga dan Bhabinkamtibmas:** Ditekankan pentingnya kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung dengan tertib dan kondusif. Kegiatan ini menjadi langkah penting dalam mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan keamanan lingkungan.

Demikian laporan kegiatan DDS di Kp. Kiara. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan ketertiban di Desa Kertajaya.